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2024年 8月 16日業戶茶敍內容摘要 
 ◆ 充電車現時以人手登記，希望管理公司可以安裝設備輔助繳費，減少人

手登記帶來的不便及提供 walk in服務 

◆ 曾尋找輔助收費機，惟月費用頗高不附合經濟效益，現時系統有紀錄使
充電車位使用的資料，因本苑屬私人地方，電費為 A-D 車場分攤，以用
者自負原則，將不會對外 WALK IN 開放，本苑車主如已登記，WALK IN 
使用只要有位均可付費差電服務 

 ◆ 管理處會否增加充電位 

◆ 現時充電位已有 9個，稍後將加至 11個，暫時使用位置充裕，暫不考慮
其他地方安裝 

 ◆ 管理處會否增加充電位 

◆ 由於電壓的問題，未能於充電位改為快充 

 ◆ 村巴經常發生故障及延遲，希望改善情況 

◆ 現時本苑與村巴公司並無合約關係，故無法直接強行干預，但村巴公司
受運輸署監管，本部可向運輸署反映意見。另外，本部會加強與村巴公
司的溝通，如有任何臨時消息，本部會在電話軟件 whatsapp發送信息
及於村巴站張貼通告。 

 ◆ 能否在村巴站增設來車預報顯示屏 

◆ 現時本苑與村巴公司並無合約關係，屋苑不會動用額外資源為村巴增加 
   設施，但本部可向村巴公司反映 

 ◆ 建議加強滅蠓 

◆ 現時屋苑有按合約定期滅蠓，本部亦曾向滅蟲公司反映滅蟲效果要加強
改善，滅蟲公司亦曾換藥以河 
設施，但本部可向村巴公司反映 

 ◆ 為何長期暫停開放心形泳池 

◆ 法例規定泳池開放必須要有兩名救生員當值，而根據過往紀錄心池使用
量低，加上早年發現有滲漏情況，基於成本效益問題，現階段暫不維修
及重新開放 

 ◆ 能否將未開放的泳池改作其他用途 

◆ 如改作其他用途，需透過法律程序獲得全體業戶同意，現階段暫不考
慮。 

 ◆ 第 25座旁邊公園衛生情況欠佳 

◆ 會反映予清潔公司加強清潔。 

 ◆ 第 14座和第 15座對出草地有甚麼用途 

◆ 該位置為政府用地 


